
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事 
についてご報告しています 

2010201020102010 年年年年 10101010 月月月月    

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 
ＳＦ作家星新一の父星一（はじめ）が 1910
（明治 43）年に創業した星製薬株式会社星製薬株式会社星製薬株式会社星製薬株式会社のののの
ビルビルビルビル（（（（工場工場工場工場））））がががが品川区品川区品川区品川区にありましたにありましたにありましたにありました。。。。そそそそのののの
跡地跡地跡地跡地にはにはにはには、、、、現在何現在何現在何現在何がががが建建建建っているでしょうかっているでしょうかっているでしょうかっているでしょうか。。。。            
星製薬は、経営不振に陥り、1952（昭和

27）年にホテルニューオータニを創業した
大谷家に譲渡されて現在に至ります。 
①イトーヨーカドー大井町店（大井１丁目） 
②きゅりあん（ヤマダ電機） 

（東大井５丁目） 
③五反田ＴＯＣ（テーオーシ 
ー、西五反田７丁目） 

 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじ    検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 
若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 
『『『『議員力検定議員力検定議員力検定議員力検定２２２２級級級級』』』』合格合格合格合格（（（（22222222 年年年年 5555 月月月月））））    
 ☆初心を忘れずにガンバります！ 

 
しがらみのない無所属 

No.151 

    
品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    
    無所属無所属無所属無所属    
高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

10/21.22 に第３回定例本会議が始まりまし
た。一般質問（各会派から１～２人が質問し
ます）の質疑応答の一部をご報告します。 
Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：他議員他議員他議員他議員のののの質問質問質問質問（（（（１１１１人人人人 20202020 分分分分××××10101010 人人人人））））        
Ａ：Ａ：Ａ：Ａ：区側区側区側区側のののの答弁答弁答弁答弁（（（（部長以上部長以上部長以上部長以上のののの管理職管理職管理職管理職がががが答弁答弁答弁答弁しししし

ますますますます。。。。答弁答弁答弁答弁もももも約約約約 20202020 分分分分））））    
☆☆☆☆::::私私私私ののののコメントコメントコメントコメント    

Ｑ：再選された区長の政治信条を一言で。 
Ａ（区長）：一言で言いたいが･･･、地道に愚
直に仕事を続けていくことがわたしの仕
事。政治信条は、聞かれてしゃべることではな
いと考える。信条に従って行動する。 

Ｑ：投票率の低さ（31.75％）は、『区民との協
働』を進める区政への無関心の現れでは？ 

Ａ（区長）：低さには様々な評価がある。区
民に地域や区政に関することを知らせ、区
政に目を向けてもらう。 

☆区政施策の区民に皆様へ 
の周知は、まだまだ不十 
分です。実効ある施策に 
よる改善を求めます。 

◎区長区長区長区長・・・・区議区議区議区議会会会会議員選挙議員選挙議員選挙議員選挙    
執行費執行費執行費執行費    １１１１億億億億 6723672367236723 万円万円万円万円    

Ｑ：学習塾に通わないと授業についていけない、
また、私立高校に進学できないという今の区
立中学の現状でよいのか。 

Ａ：通塾率は、６年生で都平均ﾚﾍﾞ
ﾙ、９年生（中３）で都平均より３％
低い。塾に支えられているとは言
えない。塾に行かなくても９年間
で学習内容は習得できている。 

Ｑ：高齢者の安否について。100 歳以上の方は
全員確認されたが、90 歳代、80 歳代はどう
なのか。定期的な確認作業を 

Ａ:民生委員が様々な事業で安否確認をして
いるので、介護保険利用の状況を利用した
確認等は必要に応じて検討していく。 

☆地域見守りは、行政と地域の協働（協力）
で進めることで強化されます。 

Ｑ：買物弱者施策で「商店街宅配」を。商店街の
活性化にもつながる。 

Ａ：現在、独居老人の買物支援をモデル地区
で施行しているのでその結果で検討する。 

☆商店街支援の施策にも繋がります。 
Ｑ：高齢者の住宅環境の対策は。 
Ａ：大井林町高齢者施設（東大井４丁目）の
ように介護サービス等の生活支援機能をど
う付加するかが大切になると考える。 

☆部屋の狭さ、高家賃や老朽化、立ち退きを
迫られるなど、お困りの方が多いので、様々
な施策での対応が必要です。 

 

高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじプロフィールプロフィールプロフィールプロフィール        



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 今週の書架 
☆☆☆☆『『『『ｅｄｕｅｄｕｅｄｕｅｄｕ    10101010 月号月号月号月号    東大生東大生東大生東大生のののの小中学校時小中学校時小中学校時小中学校時

代代代代ののののﾉｰﾄﾉｰﾄﾉｰﾄﾉｰﾄ 121121121121 冊冊冊冊』（』（』（』（小学館小学館小学館小学館    680680680680 円円円円））））    
    先月号です。「『東大合格生のﾉｰﾄは必ず美
しい』の著者太田あや氏がﾋﾐﾂを徹底分析」
とあります。「東大」というｷｰﾜｰﾄﾞとは無関
係に純粋に「きちんと勉強するため」のﾉｰﾄ作
りのﾋﾝﾄだと思います。「字は丁寧に」「黒板は
きちんと写す」「色は、赤、青、黒の 3 色。色の
ﾙｰﾙをきちんと決める」「ﾗｲﾝをひいて使いや
すく分割」「ﾌﾟﾘﾝﾄ、資料などは、１冊 
のﾉｰﾄに」というｱﾄﾞﾊﾞｲｽ。実物の 
ﾉｰﾄは、大変参考になります♪～ 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝朝朝朝、、、、駅前駅前駅前駅前にいますにいますにいますにいます！！！！ 

 ズ 
◇携帯、イヤホンの女性 ご用心！ 

   －わいせつ被害共通の特徴－ 
 耳に音楽ﾌﾟﾚｰﾔｰ、目は携帯電話に夢 
中…。路上や電車内でこのような女性が 
わいせつ被害に遭うケースが千葉県内 
だけで今年 58 件（10～20 代が９割） 
も起きていることが千葉県警のまとめ 
でわかった。JR 成田線の駅で携帯電話 
を操作中の女子高生をｴｽｶﾚｰﾀ・電車内で盗
撮した男（33）が逮捕された。間近で真正面
から写した画像まであった。また、深夜帰宅
途中に路上でｲﾔﾎﾝをしていたため背後から近
づいて来た男に気付かず、羽交い絞めされる
事件も発生。県警は、「目と耳をふさぐと無防
備になり『襲ってください』と言ってるようなもの。
時折振り返るなど、十分気を配って！」と言う。 
☆ご注意を！（参考：22/10/14 東京新聞） 

 

 
 

 
 
発行所 品川区議会無所属クラブ 
発行者 高橋慎司（副幹事長） 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ６階 
Tel 03-5742-6864  Fax 03-3772-8878 

☆☆☆☆区政区政区政区政へのごへのごへのごへのご要望要望要望要望をおをおをおをお寄寄寄寄せせせせ下下下下さいさいさいさい！！！！！！！！    

☆☆☆☆ごごごご希望希望希望希望のののの方方方方にににに『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をおをおをおをお届届届届けけけけ((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたしますいたしますいたしますいたします。。。。ごごごご連絡連絡連絡連絡くださいくださいくださいください。。。。    

 
ちょっとした話ながわ 

◇『阪急大井町ガーデン』 
来年３月開業 

 Ｈ２Ｏ（ｴｲﾁﾂｰｵｰﾘﾃｲﾘﾝｸﾞ。阪急百貨
店     と阪神百貨店が合併し社名変更）
は、ＪＲ大井町駅前で建設中の複合商業施設を
2011 年 3/14（予定）に開業すると発表。食品に
特化した『阪急百貨店大井食品館』（5 階までの
商業施設の１階部分）は、営業面積 2153 ㎡で平日
は午後 10 時まで営業。ﾋﾞｼﾞﾈｽﾎﾃﾙ（６～29 階）は、
ｼﾝｸﾞﾙﾙｰﾑのみ 1100 室。全室 1 泊 5500 円。女性専
用ﾌﾛｱ、温浴施設（人工温泉、岩盤浴、露天風呂
等）もある。初年度売上目標は、ﾎﾃﾙ 18 億円、食
品館 65 億円という。ﾃﾆｽ・ｺﾞﾙﾌｽｸｰﾙも併設。現
在のﾎﾃﾙ部分は、2014 年に専門店街（１～５階）、
ﾎﾃﾙ（６～29 階）を追加開業する予定。 
（参考：22/10/23 日経新聞、Ｈ２Ｏ 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞなど） 

 
クイズクイズクイズクイズのののの答答答答ええええ：：：：③③③③1970（昭和 45）
年に現在のﾋﾞﾙが完成。②現在現在現在現在のののの
きゅりあんのきゅりあんのきゅりあんのきゅりあんの場所場所場所場所にはにはにはには、、、、立会小立会小立会小立会小
学校学校学校学校が 1926（昭和元）年から
1954（昭和 29）年まであり、き
ゅりあんと丸井（現ﾔﾏﾀﾞ電気）
は 1989（平成元）年ｵｰﾌﾟﾝです。 

Ｑ：小中一貫校『豊葉の杜（ほうようのもり）学
園』建設に伴い、①杜松（としょう）小学校跡
（豊町４丁目）はどのように活用するのか？ 
②荏原４中（豊町３丁目）の跡地利用は？ 
③校内の大木を移設できないのことを財政
不足を理由にしているのでは。 

Ａ：①①①①既存校舎既存校舎既存校舎既存校舎をををを改修改修改修改修してしてしてして『『『『特別養護老人特別養護老人特別養護老人特別養護老人ホホホホ
ームームームーム』』』』をををを平成平成平成平成 26262626 年度年度年度年度メドメドメドメドにににに建設建設建設建設するするするする。。。。    
②②②②私立青陵高校私立青陵高校私立青陵高校私立青陵高校が校舎建替するのでその
間貸与する。③伐採しなければならない大
木は、その木の活用方法を検討している。 

◎このこのこのこの一貫校一貫校一貫校一貫校のののの推進経費推進経費推進経費推進経費    
    （（（（設計設計設計設計・・・・校舎解体等校舎解体等校舎解体等校舎解体等。。。。    
        建設費建設費建設費建設費はははは含含含含まずまずまずまず））））    
                ６６６６億億億億 5425542554255425 万円万円万円万円    

Ｑ：①羽田空港国際化で、品川区も外国人観
光客の集客力を高める努力を。②羽田空
港内の大田区の外国人観光客向けﾌﾞｰｽで
品川区を発信しては。 

Ａ：①品川区の魅力をＰＲす 
 る絶好の機会なので区内関 
係団体と連携して観光客の 
着地点を目指していく。 
②大田区との連携を進める。 

Ｑ：リニア中央新幹線品川新駅の出入り口の
品川区側設置をＪＲに働きかけては。 

Ａ：情報を収集し、国・都・ＪＲに対して
機会をとらえて働きかけていく。 

Ｑ：区立武道館の建設を。 

Ａ：まず、既存施設を有効に活用したい。 

 


